

2000

裏原は形を変えて、「フツー」をベースにした流行

平成12年

主な出来事 日本初の女性知事誕生(大阪 太田房江)／モーニング娘。の『恋のダンスサイト』／ハッピーサマーウェディング『恋愛レボリューション21』がリオンヒットを記録／シド・ニー・オリソックの開催／イチロー 選手のメジャー 進出(当時の総理大臣 小淵恵三) (2000年4月5日)／森喜朗(2000年4月5日)



モデル：白服



モデル：ねーちゃん

プームの細分化多様化 (画像右)

たか／履いている人多かたらしい画像左

裏原系の系譜を引き継ぎつつ、ブランドや店舗ごとでオールドスクール、ニユースクールなどテイストが多様化。様々な楽しみ方が見られた。

2006年、2014年にも何度かプームを見せた懐かしいアイテム。裏原の雰囲気と、フリースなどの「フツー」プームが両立していた。

2001

次のリーダーは「あゆ」！男女共に着られる服も人気

平成13年

主な出来事 『千と千尋の神隠し』の公開。日本歴代興行収入第1位／東京ディズニーシー、ユニバーサルスタジオジャパンの開園／アメリカ同時多発テロ事件／(当時の総理大臣 森喜朗) (2001年4月26日)／小泉純一郎(2001年4月26日)／生まれた著名人 愛子内親王(12月1日)／加藤清史郎(8月4日)



モデル：みたびー



モデル：気まぐれプリンセス

平成の歌姫 鮮烈に画像右

彼女も彼女とつながりきん (画像左)

90年代後半のアムラー現象から、00年代の主役は浜崎あゆみに。尻尾アクセサリーやローライズジーンズ、ネイルに大きなサングラスなどゴージャスな装いが流行った。

裏原プームは男性主導で起ったものだが、それをきっかけに女性も同じような服装をすることが流行った。シンプルなデニムファッションが多く見られた。

2002

エスニック、ボヘミアンがプーム B系もアップグレード&再熱

平成14年

主な出来事 日本と韓国との共同開催による2002 FIFAワールドカップの開催／キングダムハーツ発売、T.C.G. デュエルマスターズの国内発売／タマちゃん、アイフルのCMに登場したチワワや、癒し系キキョウなどのプーム／ソルトレイクティオリンピックの開催。北朝鮮が日本人拉致問題を公式に認める



モデル：気まぐれプリンセス

ラスト柄ワビが溢れる

エスニック、ボヘミアン調のファッションが流行。特にボヘミアンニットなどは着回せる上に流行感が出せたので人気に。

ストリートのアッパデット

ヒップホップのプームが背景にあり、それはファッションにも浸透。オーバーサイズが流行し、みんなデニムを引きずって歩いていた。

2003

一年ごとにヒットアイテムが生まれる年代に

平成15年

主な出来事 郵政事業庁が日本郵政公社に／宮城県北部地震、十勝沖地震の発生／阪神タイガースが18年ぶりとなるリーグ優勝／小惑星探査機「はやぶさ」の打ち上げ／FLASH 黄金時代／『踊る大捜査線 THE MOVIE 2 レインボーブリッジを封鎖せよ!』が公開／スクウェア・エニックスが合併



モデル：野崎弁当



モデル：フォカ美

破けてるはおしゃれです (画像右)

前年のプームを経て、カウンターのキレイ系スタイルが流行り始める。細身のダメージジーンズがよく売れた。周知が進んでいない中では、アップリケ付けられがち。

ナチナルテスト案ーに (画像左)

アクセサリーや小物などを重ね付けするスタイルが流行。ボヘミアン調に見るアイストを引き継ぎ、リネン生地などが多く取り入れられた。

モデル：ノックン

